



**Liebe Vereinsmitglieder,
liebe Engagierte in unserem Reit-u. Fahrverein,**

wieder einmal neigt sich das Jahr dem Ende und Weihnachten steht vor der Tür.

Weihnachten und Neujahr sind für viele ein Anlass auf die vergangenen Monate zurückzuschauen und gerade zum Jahresende merkt man, dass Zeit ein begrenztes Gut ist. Deshalb bedanke ich mich bei Allen, die ihre Freizeit in unserem Reit- und Fahrverein verbringen und durch ihre Mitarbeit den Verein am Leben halten.

Das vergangene Jahr war für unseren Verein sehr ereignisreich und für unsere Turniereiter mit Erfolgen verbunden. Alle die einen großen Teil ihrer Freizeit mit dem Pferd verbracht haben, hatten sicherlich viele positive Erlebnisse.

Ich sage Danke für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, die tolle Unterstützung und die dadurch erreichten Ziele und Erfolge und für die Motivation, offen für Neues zu bleiben.

Ich wünsche allen eine schöne Weihnachtszeit, Zeit für den Pferdesport und Erholung bei schönen Ausritten durch die Natur. Ich hoffe, dass das Jahr 2025 viel positives für uns bereithält!

Herzliche Grüße

**Reit- u. Fahrverein
Hünfeld e.V.**

**Matthias Pappert
Vorsitzender**